

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, julio 26 de 2023.









TEMAS DESTACADOS:

¿Quiénes somos? Cambio climático

Contáctenos

Versión PDF

Mi talento es negocio

Por el puente de Barragán

Habilitada conexión entre Valle y Quindío



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Martes 25 de Julio, 2023

Atendiendo el clamor de quienes se desplazan entre los departamentos de Valle del Cauca y Quindío, ya está habilitado el puente de Barragán para el paso de vehículos livianos luego del examen técnico que se le hizo a la estructura.

Así como lo había anunciado la gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, dicho puente que conecta los dos departamentos ya comenzó esta semana a prestar con normalidad su servicio a la comunidad.

Esta apertura es muy importante mientras se construye la nueva estructura del puente de El Alambrado, que se desplomó.

Tipo de vehículos

Vehículos de máximo 17 toneladas se movilizarán por el puente de manera regulada con el fin de cumplir con las especificaciones que permitan mantener la conexión entre ambos departamentos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar <u>pájaros</u>



¿Cómo saber si me están haciendo brujería?



Cuidado: vea las estafas más comunes con tarjetas de crédito en Internet



Vienen los días más calurosos del año en Cali



Ola de calor es producto de crisis climática dice expertos El secretario de Infraestructura del Valle, Frank Ramírez, dijo que "estamos dándole la buena nueva a los habitantes del Valle del Cauca y Quindío que desde hoy tendrán habilitado el puente desde las 6:00 de la mañana hasta las 8:00 de la noche".

Así mismo, explicó que "tendrán la oportunidad de hacerlo vehículos de pasajeros hasta con 21 personas y carros de carga hasta de dos ejes. Durante varias semanas podemos seguir avanzando con los trabajos por debajo del puente y de manera regulada con apoyo de la comunidad".

Pruebas

Como se recordará, para abrir el paso se realizaron pruebas de carga que cumplieron con los requisitos tal como la había indicado la mandataria regional dando así vía libre a la reapertura de este paso importante para quienes a diario transitan entre los dos departamentos.

"Esto es positivo para nosotros y toda la comunidad. Gracias a la reapertura vamos a poder transitar de forma normal como lo hacíamos antes", aseguró José Orlando Gálvez, uno de los conductores que desde este lunes se vio beneficiado con su funcionamiento después ocho meses.

El alcalde de Caicedonia, Carlos Alberto Orozco, precisó que "son más de cinco mil toneladas las que pasan por este corredor cada mes. Aquí son las autoridades de infraestructura de Valle y Quindío las que definen qué vehículos pasan, por eso hay que tener paciencia. Esto es un logro muy grande".

Un alivio

Los viajeros que se movilizan por el norte del Valle para conectar con el departamento del Quindío y el centro del país, tienen un alivio en sus desplazamientos con la reapertura del puente de Barragán.

Eñ secretario de Infraestructura del Valle, Frank Ramírez, dijo que "se hicieron las pruebas respectivas y nos ha dado que podemos habilitar el paso restringido en el puente de Barragán, mientras continuamos realizando las actividades de recuperación definitiva de la pila que fue afectada por la temporada de lluvias. De esta manera vamos a estar habilitando el paso a partir del próximo lunes en horas de la mañana".

En un trabajo articulado entre las gobernaciones de Valle y Quindío se regula el paso por la estructura.

"Por este lugar podrán pasar vehículos de máximo 17 toneladas, esto quiere decir que circularán camiones de dos ejes pequeños que no superen esa capacidad de carga y vehículos de transporte público hasta de 21 pasajeros; esto sin lugar a dudas va a permitir mejorar la conectividad entre los departamentos", precisó el funcionario.

Sobre la estructura se realizan labores de regulación del tráfico y de señalización para que se pueda transitar por intervalos de tiempo por la estructura en horas del día.

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS